
FDP Neu-Isenburg

ERÖFFNUNG EINES MUSEUMSCAFES IN ZEPPELINHEIM

23.06.2016



© www.fdp-neu-isenb...

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Das Zeppelinmuseum wird um ein Café ergänzt. Betrieben wird dieses durch den Verein, das notwendige Personal wird durch ehrenamtliche Helfer gestellt.

Begründung:

Das Zeppelinmuseum erfreut sich guter Besucherzahlen und zieht auch ausländische Gäste an. An Wochenenden wird immer wieder nach einer Möglichkeit gefragt, Kaffee zu trinken und Kuchen zu essen. Da nach Zeppelinheim gerade an Wochenenden viele Besucher kommen, auch solche die den Aussichtspunkt an der Autobahn nutzen, könnte man diese mit einem Hinweis auf das Museumscafé in das Museum führen. Zudem wäre dieses ein Anlauf- und Treffpunkt für die Zeppelinheimer selbst.

Für den Betrieb des Museums sollten ausreichend Ehrenamtliche zu finden sein. Entsprechende Bereitschaften liegen vor.